

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:

Karl H o n a y

Wien, Mittwoch, den 26. August 1925

Erweiterung des Waldmüllerparkes in Favoriten. In den Jahren 1923 und 1924 wurde bekanntlich der alte Matzleinsdorfer katholische Friedhof im X. Bezirk in eine Gartenanlage umgestaltet, die den Namen Waldmüllerpark führt. Die Einbeziehung der Flächen an der Hasengasse sowie zwischen der Karmarschgasse und der Neilreichgasse konnte jedoch damals nicht durchgeführt werden, weil die dazu benötigten Grundstücke erst vor kurzem in das Eigentum der Gemeinde Wien übergegangen sind. Der Gemeinderatsausschuß für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, diese Flächen nunmehr in den Park einzubeziehen. In dem neuen Teile werden mehrere Bänke aufgestellt und ein kleiner Kinderspielplatz errichtet, außerdem in der Neilreichgasse mehrere Alleebäume gepflanzt werden. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 38.000 Schilling.

-----oOo-----